

(Translated from Russian)

Information from the Russian Federation in response to the enquiry by the special procedures of the Human Rights Council about the alleged disappearance of Mr. E. Vitishko

Reference: UA G/SO 217/1 Assembly & Association (2010-1) G/SO 214 (107-9) G/SO 214 (3-3-16) RUS 3/2014

On 21 November 2011, the initial inquiries unit of the office of the Ministry of Internal Affairs for Tuapse district opened criminal case No. 238021 against persons unknown under article 167 (Criminal damage to property), paragraph 1, of the Criminal Code of the Russian Federation.

Criminal proceedings were launched on the basis of evidence found by neighbourhood officers of the Tuapse district office of the Ministry after looking into a report, filed by Mr. V. Babenko, about criminal damage to a fence belonging to the Kapital-2 limited liability company on 13 November 2011.

In the course of the initial inquiries, a crime scene investigation was carried out; a representative of Kapital-2 LLC was identified and questioned as an injured party; Mr. Vitishko was interviewed as a witness; photographs and video recordings were examined, seized and entered into evidence for the criminal case; and an expert appraisal of the damage was ordered, which put the cost of repair work at 119,804 roubles.

On 25 February 2012, the case file was forwarded by the deputy interdistrict procurator for Tuapse from the initial inquiries unit to the investigations agency of the district office of the Ministry for a preliminary investigation.

During the investigation, it was established that on 13 November 2011 Mr. Vitishko, using cans of black spray paint expressly obtained in advance, wilfully covered both sides of metal fencing belonging to Kapital-2 with slogans such as “Alex is a thief”, “Toad”, “This is our forest”, “This is our land” and “Party of thieves” and also bent two sections of the metal fencing out of shape.

On 9 April 2012, criminal case No. 238021 against Mr. Vitishko, along with an indictment presented by the Tuapse interdistrict procurator, was referred to Tuapse District Court. On 20 June 2012, Mr. Vitishko was convicted and sentenced to 3 years’ deprivation of liberty, suspended, with a 2-year probationary period, subject to additional conditions requiring him to notify the special government agency responsible for monitoring persons on probation before making any change in address and to remain at his place of residence between midnight and 6 a.m.

Given that Mr. Vitishko failed to meet the conditions imposed by the court, a decision of the Tuapse City Court of 7 December 2012 laid down further ones: to register at the probation office twice a month according to a set schedule and to inform the probation office before travelling anywhere beyond the limits of the district. In addition, the probation period was extended by two months.

However, on 4 November 2013, Mr. Vitishko travelled from Tuapse to Krasnodar without informing the staff of the probation office.

HRC/NONE/2014/87
GE.14-09517 (E) 110814 120814

1409517

Please recycle 



The head of the Tuapse district probation office, a unit of Krasnodar territorial branch of the Federal Penal Service, thus requested the court to cancel the suspension of the sentence and enforcement of the penalty that the court had handed down.

On 20 December 2013, the Tuapse City Court granted the request. In addition, the court's decision contained all the facts about the State Motor Vehicle Inspectorate's stop and search of the vehicle that Mr. Vitishko was travelling in on 4 November 2013.

Mr. Vitishko appealed against this ruling with the Krasnodar Territory Court.

On 4 February 2014, the Ministry of Internal Affairs Tuapse district office was notified by the Tuapse City Court that Mr. Vitishko's appeal had been referred to the Civil Division of the Krasnodar Territory Court at 10 a.m., on 6 February 2014. Similar notification was sent to counsel, Mr. A. Adabashyan.

On 6 and 12 February 2014, the Police Patrol and Inspection Service of the Tuapse district office transferred Mr. Vitishko to the Tuapse City Court to participate in the hearing of his appeals with the court of first instance and appeal.

According to information from the Main Office for the Protection of Public Order of the Ministry of Internal Affairs, by decision of the judge of Tuapse City Court of 3 February 2014, Mr. Vitishko was found guilty of committing the administrative offence set out in article 20, paragraph 1, of the Code of Administrative Offences (Petty hooliganism) and sentenced to 15 days of administrative detention, to be served in a special facility of the Tuapse district office beginning at 1.24 p.m. on 3 February 2014. He was held there until the end of the detention period on 18 February 2014.

On 17 February 2014, the presiding judge of Tuapse City Court sent the head of the Tuapse district office the appeal decision of 12 February 2014 of Judge Konnova of the Krasnodar Territory Court and the ruling of 17 February 2014 clarifying the appeal decision for delivery to Mr. Vitishko.

His appeal against the decision of 20 December 2013 of Tuapse City Court, Krasnodar territory, to cancel his release on probation and transfer him to a penal colony settlement to serve his sentence of deprivation of liberty was rejected in the operative part of the appeal decision.

On 18 February 2014, Mr. Vitishko was transferred from the special administrative detention facility to a holding facility of the Ministry of Internal Affairs Tuapse district office and taken by escort to remand centre No. 1 in Krasnodar the same day and then on to Tambov province to serve his sentence.

According to federal penal colony settlement No. 2 in Tambov province, Mr. Vitishko arrived at the facility on 12 March 2014 and remains there to date.

In accordance with article 17 of the Penalties Enforcement Code, concerning the arrival of prisoners at the place where they will serve their sentence, the administration of the facility or body enforcing the penalty is obliged to notify a relative of the prisoner's choice within 10 days of his or her arrival.

Information on the place where Mr. Vitishko is serving his sentence was thus sent to his wife, Ms. L.V. Vitishko, on 14 March 2014.

ПОСТОЯННОЕ ПРЕДСТАВИТЕЛЬСТВО
РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ
ПРИ ОТДЕЛЕНИИ ООН И ДРУГИХ МЕЖДУНАРОДНЫХ
ОРГАНИЗАЦИЯХ В ЖЕНЕВЕ

15, avenue de la Paix,
1202 GENÈVE



MISSION PERMANENTE DE LA FEDERATION
DE RUSSIE AUPRES DE L'OFFICE DES
NATIONS UNIES ET DES AUTRES
ORGANISATIONS INTERNATIONALES AYANT
LEUR SIEGE A GENÈVE

Telephones: 733 18 70, 734 51 53, 734 66 30
Telefax: 734 40 44

№ 448

Постоянное представительство Российской Федерации при Отделении ООН и других международных организациях в Женеве свидетельствует свое уважение Управлению Верховного комиссара ООН по правам человека и имеет честь препроводить информацию Российской Федерации в связи с совместным запросом специальных механизмов Совета ООН по правам человека (reference: UA G/SO 217/1 Assembly & Association (2010-1) G/SO 214 (107-9) G/SO 214 (3-3-16) RUS 3/2014).

Постоянное представительство пользуется настоящей возможностью, чтобы возобновить Управлению уверения в своем высоком уважении.

г. Женева, 16 июля 2014 года



Управлению Верховного комиссара ООН
по правам человека

г. Женева

OHCHR REGISTRY

18 JUL. 2014

Recipients :S.P.D.....
.....S.L.....(encl)
.....
.....

**Информация Российской Федерации в связи с запросом
Специальных процедур Совета ООН по правам человека
относительно предполагаемого исчезновения Е.Г.Витишко**

*Reference: UA G/SO 217/1 Assembly & Association (2010-1) G/SO 214 (107-9)
G/SO 214 (3-3-16) RUS 3/2014*

21 ноября 2011 г. отделом дознания Отдела Министерства внутренних дел (далее – ОМВД) России по Туапсинскому району возбуждено уголовное дело № 238021 в отношении неустановленного лица по части 1 статьи 167 (умышленное уничтожение или повреждение имущества) Уголовного кодекса Российской Федерации (далее – УК).

Поводом для его возбуждения послужил материал проверки, проведенной участковым уполномоченным ОМВД России по Туапсинскому району по заявлению В.Н.Бабенко об умышленном повреждении 13 ноября 2011 г. ограждения, принадлежащего ООО «Капиталь-2».

В ходе дознания был произведен осмотр места происшествия; признан и допрошен в качестве потерпевшего представитель ООО «Капиталь-2»; в качестве свидетеля допрошен Е.Г.Витишко, осмотрены, изъяты и приобщены к материалам уголовного дела в качестве вещественных доказательств фотоснимки и видеозапись, назначена строительно-оценочная судебная экспертиза, согласно заключению которой стоимость ремонтно-восстановительных работ составляет 119 тыс. 804 рубля.

25 февраля 2012 г. материалы уголовного дела № 238021 заместителем Туапсинского межрайонного прокурора изъяты из отдела дознания ОМВД России по Туапсинскому району и переданы для организации предварительного следствия в следственный отдел указанного подразделения.

В ходе расследования было установлено, что 13 ноября 2011 г. Е.Г.Витишко, используя заранее специально принесенные с собой

аэрозольные баллончики с красящим веществом черного цвета, умышленно нанес на оборотную и лицевую поверхность металлического ограждения, принадлежащего ООО фирма «Капиталь-2», надписи «Саня вор», «Жаба», «Это наш лес», «Это наша земля», «Партия воров» и другие, а также отогнул две секции металлического ограждения, деформировав тем самым ограду.

9 апреля 2012 г. уголовное дело № 238021 по обвинению Е.Г.Витишко с утвержденным Туапсинским межрайонным прокурором обвинительным заключением направлено в Туапсинский районный суд, которым 20 июня 2012 г. он осужден и ему назначено наказание в виде 3 лет лишения свободы условно с испытательным сроком 2 года, в течение которого на осужденного возложены дополнительные обязанности, а именно: не менять место жительства без уведомления специализированного государственного органа, осуществляющего контроль за поведением условно осужденного, находиться по месту жительства в период с 24 часов до 06 часов.

В связи с неисполнением возложенных судом обязанностей постановлением Туапсинского городского суда от 7 декабря 2012 г. на Е.Г.Витишко возложены дополнительные обязанности: два раза в месяц являться в уголовно-исполнительную инспекцию для регистрации по установленному графику, не выезжать за пределы района без предварительного уведомления инспекции, а также продлен испытательный срок на 2 месяца.

Однако 4 ноября 2013 г. Е.Г.Витишко без уведомления сотрудников уголовно-исполнительной инспекции выехал из г.Туапсе в г.Краснодар.

В этой связи начальник филиала по Туапсинскому району Федерального казенного учреждения «Уголовно-исполнительная инспекция» Управления Федеральной службы исполнения наказаний (далее – УФСИН) России по Краснодарскому краю обратился в суд с представлением об отмене

условного осуждения и исполнении наказания, назначенного приговором суда.

20 декабря 2013 г. Туапсинским городским судом данное представление удовлетворено. При этом судом в постановлении установлены и изложены все обстоятельства задержания и досмотра сотрудниками Госавтоинспекции автомобиля, в котором перемещался 4 ноября 2013 г. Е.Г.Витишко.

Е.Г.Витишко данное постановление обжаловал в Краснодарский краевой суд.

4 февраля 2014 г. из Туапсинского городского суда в Отдел МВД России по Туапсинскому району поступило уведомление о том, что рассмотрение дела по жалобе Е.Г.Витишко назначено в судебной коллегии по гражданским делам Краснодарского краевого суда на 10 часов 6 февраля 2014 г. Аналогичное уведомление было направлено в адрес адвоката А.А.Адабашьян.

6 и 12 февраля 2014 г. сотрудниками отдельного батальона патрульно-постовой службы полиции Отдела МВД России по Туапсинскому району Е.Г.Витишко доставлен в Туапсинский городской суд для участия в рассмотрении его жалобы судом первой и апелляционной инстанции.

Согласно информации Главного управления по обеспечению охраны общественного порядка МВД России, постановлением судьи Туапсинского городского суда от 3 февраля 2014 г. Е.Г.Витишко был признан виновным в совершении административного правонарушения, предусмотренного ст. 20 ч. 1 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях (мелкое хулиганство), и подвергнут административному аресту сроком на 15 суток с отбыванием в специальном приемнике для содержания лиц, подвергнутых административному аресту Отдела МВД России по

Туапсинскому району с 13 час. 24 мин. 3 февраля 2014 г., где и содержался до окончания срока 18 февраля 2014 г.

17 февраля 2014 г. председателем Туапсинского городского суда в адрес начальника Отдела МВД России по Туапсинскому району было направлено апелляционное постановление судьи Краснодарского краевого суда А.А.Коннова от 12 февраля 2014 г. и постановление о разъяснении апелляционного постановления от 17 февраля 2014 г. для вручения Е.Г.Витишко.

В резолютивной части апелляционного постановления объявлено, что его жалобы на постановление Туапсинского городского суда Краснодарского края от 20 декабря 2013 г., отменившего ему условное освобождение и направившего для отбывания наказания в виде лишения свободы в колонию-поселение, оставлены без удовлетворения.

18 февраля 2014 г. Е.Г.Витишко был переведен из спецприемника в изолятор временного содержания ОМВД России по Туапсинскому району и в тот же день он отконвоирован в следственный изолятор № 1 г.Краснодара, откуда убыл для отбытия наказания в Тамбовскую область.

Согласно сведениям Федерального казенного учреждения Колонии-поселения № 2 УФСИН России по Тамбовской области, Е.Г.Витишко прибыл в учреждение 12 марта 2014 г. и находится там по настоящее время.

В соответствии со ст. 17 Уголовно-исполнительного кодекса Российской Федерации о прибытии осужденного к месту отбывания наказания администрация учреждения или органа, исполняющего наказание, обязана не позднее 10 дней со дня прибытия направить уведомление одному из родственников осужденного по его выбору.

В этой связи уведомление о месте отбывания наказания осужденного Е.Г.Витишко было направлено 14.03.2014 г. его супруге Л.В.Витишко.